



## Mañana vuelve “Parejas de Trapo”

Mañana se reestrena la pieza de Egon Wolff, “Parejas de Trapo” en el Teatro de la Universidad Católica. La obra se presentó durante dos meses —y hasta julio— en la sala universitaria, pero fue reemplazada por “Urfaust”, de Goethe, que finalizó el martes.

La obra del dramaturgo chileno fue retirada debido a que la Universidad Católica aprovechó la venida al país del director alemán Wolfgang Gropper y lo invitó a dirigir el “Urfaust”. Gropper se encargó del montaje y regresó a Alemania al día siguiente de su estreno.

En el elenco habrá algunos cambios: Tito Noguera tomará el lugar de Sergio Aguirre, quien en estos momentos protagoniza “Mi querido mentiroso”, y Miriam Palacios irá en vez de Yoya Martínez. El reparto se completa con Cristián García Huidobro, Blanca Mayol, Jaime Azócar, Soledad Pérez y Patricio Strahovsky.

**Mañana vuelve “Parejas de trapo”. [artículo]**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1982

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Mañana vuelve "Parejas de trapo". [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile